

なぎ看護学校の後期学校行事を紹介します。

今年も新型コロナウイルス感染症により、学校生活に影響がありました。

それにも負けず、なぎ看護学校の学生たちは明るく元気に活動しています。

防災訓練

令和3年9月30日（木曜日）コロナ禍ですが感染予防行動をとりながら実際に校内の消火栓を使って放水しました。



校内に設置している消火用ホースの説明を聞いています。 “(- “” -)”

さあ、実際に放水です。
水圧の勢いにビックリです。(*__* ;

看護宣誓式

令和3年10月29日金曜日、27期生の看護宣誓式がおこなわれました。

宣誓式とは、目指すべき看護師像を宣誓することで看護の道の志を新たにするものです。

キャンドルの灯りは、ナイチンゲールがクリミア戦争の野戦病院で、ランプを持って患者を見回っていたことに由来し、献身的な看護を象徴したものです。学生たちが手にした小さなキャンドルに、ナイチンゲール像に灯された親灯から受けた火をともし、それぞれが理想の看護師像を宣誓しました。その後、心をひとつにして「ナイチンゲール誓詞」を全員で唱和し、看護の道を歩み続ける決意を新たにしました。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、保護者や在校生来場の規模を縮小して行いましたが、一人一人の気持ちが込められた式となりました。

点火の儀



宣誓の言葉



「日々努力を惜しまず、患者さんに寄り添える看護師を目指します。」

杉山学校長式辞



「ナイチンゲールのように、献身的に看護を行い、物事を科学的に捉えて看護に活かしてほしい。そして、今日誓ったこの日の想いを忘れることなく、これからも一歩ずつ目標に向かって邁進してください。」

仲間とともに決意新たに



みんな笑顔で「はい、チーズ・」

1年生の学内演習



ベッドの上で患者さんの身体を拭いています。



患者さんは寝たままなので難しいです。

2年生の学内演習

老人体験スーツを装着して高齢者体験中



足や腰に重りをつけて
(*_*;



小銭が取り出せない
(´ ; ω ;)



外を歩くのが辛いな
“(- “” -)

3年生のケース発表会

今年もコロナの影響で、臨地実習は厳しい状況でした。それでも、学んだ成果をまとめ上げました。



発表する3年生、聴講する1年生、2年生もスーツです。

(^_-)-☆



受け持ち患者さんのことを思い出しながら、一生懸命発表しています。!(^)!



緊張した雰囲気でも真剣に聞いています。!(^)!